

Cesfam de Panquehue recibe visita de personeros del Minsal y el SSA

Las y los funcionarios del Cesfam 'María Elena Peñaloza Morales' de Panquehue recibieron la visita de personeros del Ministerio de Salud (Minsal) y el Servicio de Salud Aconcagua (SSA), en el marco del proceso de acreditación.

• El objetivo tiene que ver con un proceso de acreditación.-

El director de Salud Municipal, **Julio Atencio**, señaló los alcances de esta reunión, indicando que los funcionarios de los departamentos de Acreditación y Calidad de estos servi-

cios *«que están presentándose en los establecimientos que están en los procesos de acreditación durante este año 2025. La acreditación conlleva el poder cumplir con algunos estándares mínimos que se nos exigen por ley de calidad: llegar a dar seguridad en la atención tanto a nuestros usuarios como a nosotros mismos.*

«Se debe protocolizar y tener por escrito todos nuestros procesos: cómo se desarrollan, el tener equipos con mantenimiento adecuado, los electros, las máquinas de tomar presión arterial, entre otros».

«Debemos protocolizar todas nuestras acciones que tengan relación con la salud. De esta forma, las y los vecinos de la comuna de Panquehue pueden estar seguros de lo que se está haciendo con el Cesfam María Elena Peñaloza, el Centro Otilia Miranda y la Estación Médico Rural (de Viña Errázuriz). Son atenciones que están enmarcadas en estos protocolos y que están acreditadas por el Ministerio de Salud y los servicios de acredita-



Cesfam de Panquehue recibe visita de personeros del Minsal y el SSA



El marco de la visita tuvo que ver con un proceso de acreditación.

ción del país», agregó Atencio.

A esta actividad asistió la alcaldesa subrogante, **Carolina Gallardo Osorio**. Esta acreditación es un paso fundamental para garantizar la calidad y eficiencia en la atención de salud para la comunidad de Panquehue.